

Se están utilizando las embajadas como premios: Mariana Gómez del Campo

CIUDAD DE MÉXICO (CLAUDIA MOLLINEDO).- La Segunda Comisión de Trabajo de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó el nombramiento del exgobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín González como embajador de México en Canadá. La designación dividió a los priistas con votos a favor y en contra y ventiló la herida del PRD que hace unos meses consideraba al gobernador parte de los suyos.

"Qué se puede esperar de la actuación de un embajador que llegaría con un pendiente tan fuerte como exgobernador, ¿no cree usted que eso le restaría credibilidad y campo de maniobra en el territorio diplomático"?, le cuestionó la legisladora del grupo parlamentario del PRD, Elizabeth Pérez. Los legisladores del PAN también votaron en contra y le reclamaron: "Se están utilizando a las embajadas y a los consulados como premios al entreguismo y a la lealtad a ciegas al presidente López Obrador", reiteró la diputada panista Mariana Gómez del Campo.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFnHRba7Z0u67wc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212246&parld=75F18D3264FEE48F%212234&o=OneUp